
す。なぜ女の子は留守番ばかりなのかと
思い、家から飛び出したこともありました。
3才から小学2年までは祖母達と一緒に
住んでおりましたが、小学3年から高校
の終わりまでは、家を出て寮に住んでお
りました。内心では、早くこの国から出て
行きたいという気持ちがありました。
　私は高校生の時はリオンという街に住み、そこで小学生の勉強会や、
高校生の勉強会、その他様 な々物を販売しているお店で働きました。
　高校卒業後、大学に進学し、在学中にインターネットで服と化粧マス
クを卸す仕事を始めました。その後、大学を卒業してからの生活に不
安を抱き、小さい頃から憧れていた日本で生活したいと思いました。両
親に相談したところ、父には反対されましたが、自分一人でなんとか日
本に行って頑張る気持ちで、大学2年でやめ、まず日本語を勉強する
ためにヤンゴンに行きました。
　ヤンゴンでは日本に行く手助けをするエージェンシーも見つかり、それ
と同時にミャンマーで日本の物を売る店での仕事も決まりましたので、ヤ
ンゴンで朝から夕方まで働き、帰ってからは日本語の勉強をするという生
活で、ようやく日本に留学できるチャンスを貰えました。父にあらためて頼
み込んで、1年間だけの学費として150万円を借りることができました。
そしてようやく日本に来ることができました。
　日本に来てからは、お弁当を作る会社で働くことができました。オーバ
ーワークが続きましたが、父から借りた学費を返すためにたくさん仕事を
しました。
　その後、ロータリーから奨学生という制度を利用したらどうかという話
を頂き、専門学校に入学させて頂きました。皆様のからの奨学金を頂
いて、今はすごく豊かな生活をしています。皆様、ありがとうございました。
資格取得の勉強も頑張ってパソコンのエクセルの資格に学校内で私一
人だけが合格しました。勉強するのにも不安な気持ちがなく進められる
のは、皆様のお陰だと思っています。
　ロータリーの奨学生を受けることができたのは大変幸福なことです。さ
らに小林ママと出会ったことはすごく幸せなことだと思いました。私の母
は「服装をきちんとして美しく幸せな生活をして欲しい。」といつも言って
くれています。日本の歌の※「365日の紙飛行機」という歌を歌いながら
これからも頑張ろうと思います。これからも宜しくお願いします。

事務所／〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大一ビル1階　TEL024-923-0729　FAX024-939-5678

国際ロータリー２５３０地区 郡山ロータリークラブ　会長：佐藤 尚宏　幹事：橋本 勝　例会場：郡山ビューホテルアネックス　ＴＥＬ．０２４-９３９-１１１１　例会日：木曜日

会報第13号（通算3390号）2022.10 .20発行 編集責任者：橋本 勝　編集：クラブ会報委員会　委員長 矢部 浩樹
副委員長 石井 祐一／委員 青木 誠・伊藤 清郷・大山 勇起

KORIYAMA
ROTARY CLUB
国際ロータリー第2530地区（旧承認番号 3992）

郡山ロータリークラブ
ウェブサイト

第13回　2022年10月13日

W E E K L Y
 R E P O R T
2 0 2 2 ‒ 2 0 2 3

　皆さん、こんにちは。本日のお客様を紹介致しま
す。ミャンマーからいらしております、今年度米山
奨学生ヤダナー・ウー様、郡山アーバンRCより米山奨学生カウンセ
ラーの小林悦子様、地区米山記念奨学会学友委員会委員のチン
タカ・クマーラ・ウィジェシンへ様です。
　ロータリー米山記念奨学事業は、公益財団法人ロータリー米山
記念奨学会を、日本のロータリーと共同で運営しております民間の
奨学団体であります。日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し、
支援する国際奨学事業を行っている奨学会です。現在郡山RCで
は、地区に米山記念奨学会委員会の副委員長として菅野エレクト、
米山記念奨学会選考委員会小委員長として中原副幹事が地区の
方で活躍して頂いております。この奨学事業は1952年、東京RC
発表の米山基金から始まりました。米山梅吉さんの功績を称え後世
に残る事業として、平和日本を世界に伝え、国際親善と世界平和
に寄与したいという戦後のロータリアンの強い願いがこもっておりま
す。特徴は毎月1回以上、世話クラブの例会に出席して、奨学期
間終了後もロータリー学友として国際ロータリーの国際的コミュニティ
に参加できるという形になっております。年間予算が14億円前後、
年間900人の奨学生を世話しており、民間の奨学金では国内で最
大規模です。当然ながら寄付で成り立っており、普通寄付として、
当クラブは5,000円×人数分を毎年寄付しております。もう一つは特
別寄付というのがあり、これはロータリアンであってもなくても寄付す
ることができます。30,000円を寄付すると準米山功労者になり、
100,000円になると第1回の米山功労者となります。1,000,000円を
超えますとメジャードナーということになります。まず準米山功労者そ
してマルチプルを何とかみんな達成できるように、今後とも是非ご協
力お願い致します。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　中央分区の初瀬さんからご案内が来ています。
地区公共イメージIT委員長の町田 晃さんの名前
で、ポリオ撲滅キャンペーン活動ということで、今度の日曜日に郡山
駅前で募金活動を行います。午後2時から2時間程度で行います
ので、興味のある方はお手伝い頂きたいと思います。

幹事報告 橋本　勝 幹事

◎本日はどうぞ宜しくお願い致します。
 郡山アーバンRC　小林悦子君
◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。ヤダナー・ウーさ
んの卓話を楽しみにしてます。橋本裕君の入会を歓迎します。
 佐藤尚宏君
◎本日は第13回例会です。ヤダナー・ウーさんの卓話楽しみに！
　また、橋本裕君の入会を歓迎して！ 橋本　勝君
◎ヤダナー・ウーさん、ようこそ。小林カウンセラー、チンタカ学友会
会長を同じく歓迎して。 石黒秀司君、菅野秀士君

◎今年度米山奨学生ヤダナー・ウーさん、本日はありがとうございま
す。カウンセラー小林悦子さん、地区米山委員チンタカさん、あ
りがとうございます。 池田達哉君
◎米山奨学生ヤダナー・ウーさんを歓迎して。卓話、楽しみにして
います。 中原喜範君

◎ヤダナー・ウーさん、Welcome！ 前田泰彦君
◎ヤダナー・ウーさんの卓話、宜しくお願いします。ポリオ根絶募金
も宜しくお願いします。 高橋孝行君
◎石井敏久さんに午前中お会いして参りました。皆様に宜しくとおっ
しゃっていました。 初瀬照夫君
◎父・敏久の病気療養に際しまして、応援のお言葉をたくさん頂戴
致しました。父も頑張りますとのこと。皆様ありがとうございました。

 石井祐一君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

総員／ 102名　出席／ 57名　欠席／ 45名
出席率／ 55.88％　前回修正率／ 53.33％
他クラブ出席／ 5名

出席報告 有賀隆宏 委員長 地区米山記念奨学会
学友委員会委員

　10月は米山月間です。私も米山奨学生でした。今は学友会の会
長をさせて頂いております。石黒ガバナーの時に、スリランカ学友会
は皆さんのお陰で186万円の寄付を頂きまして、人工呼吸器を8台
買うことができました。それは今もコロナ対策で動いています。心より
感謝を申し上げます。

チンタカ・クマーラ・ウィジェシンヘ氏

RLI第5期パート1修了書授与

　ついこの間の8日にRLIパート2を受けて参りまし
た。あともう1回12月にあるそうです。まる1日かかりますが、たいへ
ん勉強になりますので、是非皆さんも受けたらいいのではないかと思
います。

菅野秀士君

ロータリー財団委員会

　既に募金箱は用意してありますが、ポリオ絶滅と
いうことで皆さんに募金をお願いしております。大変皆様にはご協力
頂きましたことを御礼申し上げます。10月24日は世界ポリオデーで、
国際ロータリーの一番重要な目標としておりますポリオ絶滅の日という
ことになりますが、今回バザーをその一環として私ども郡山RC財団
が独自でやるということです。11月8日㈰に大町商店街でバザーを
行います。是非ご寄付をお願いします。

高橋孝行副委員長

プログラム紹介

　先週の例会で「今週はヤダナー・ウーさんの卓話
になります」と申しましたところ、こんなにたくさんのご参加を頂きましてあ
りがとうございました。皆さんの米山への関心を、非常に私は感動して
おります。今年度米山奨学生ヤダナー・ウーさんの卓話をお願いします。

池田達哉 米山記念奨学会委員長

今年度米山奨学生　ヤダナー　ウー氏 （ミャンマー）

ゲスト卓話
「米山記念奨学生としての今」

　ミャンマーは私が小さい時から今まで、男女の差別がすごく多い国で

〒963‒0115  郡山市南 2‒58

㈱オートデンソーマルヤマ
代表取締役 丸　山　　弘

☎ 945‒5388　　945‒5398
〒963‒8044  郡山市備前舘 1‒58

福菱冷熱㈱
代表取締役 矢　部　浩　樹

☎ 923‒2548　　927‒0317

新会員紹介
　橋本裕君をご紹介致します。職業分類はスクラッ
プ業、生年月日は昭和52年8月3日、最終学歴が
東北学院大学工学部卒業、奥様とお子様が3人、趣味は散歩と読
書です。

有賀隆宏君

新入会員挨拶

　伝統と格式ある郡山RCに入会を認めて頂きまし
てありがとうございます。若輩ではありますが、精一杯活動させて頂
きたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。
 所　属　親睦活動委員会
 推薦人　堀川紀房君、有賀隆宏君

㈱白川商店 代表取締役　橋本　裕君

　「ロータリーの友」10月号を紹介いたします。
横組　　4頁　RI会長メッセージ「ポリオに光をあてる」　　　
　　　　7頁　米山月間＆ロータリー学友参加推進週間
　　　　　　 「ともに生きる世界への伝言」
　　　12頁　ロータリー米山記念奨学会資料
　　　14頁　ロータリーの友創刊「創刊70周年特別企画」
　　　29頁　エバンストーン便り
縦組　　4頁　デジタル時代の企業改革が会社と地域を変える
　　　20頁　すごいロータリーの友がいたもんだ

雑誌委員会報告
佐久間盛徳 委員長

　来週の水曜日に親睦ゴルフコンペをグランディ那
須白河で22名で開催してきます。組み合わせにつきましては変更が
ありますので、後程お送り致します。表彰式は龍宮城の西ノ内店で
やりたいと思います。11月15日にも親睦ゴルフコンペを矢吹ゴルフク
ラブで開催しますので、多くの皆さんの参加を宜しくお願いします。

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

郡山RC再発会記念日例会（10/30）
郡山ビューホテルアネックス

次 回 第15回例会
令和4年10月27日㈭

※NHK連続テレビ小説『あさが来た』の主題歌。
　女性の生き方に制約の大きかった時代のヒロインの人生を、紙飛行
機に例えた歌。



す。なぜ女の子は留守番ばかりなのかと
思い、家から飛び出したこともありました。
3才から小学2年までは祖母達と一緒に
住んでおりましたが、小学3年から高校
の終わりまでは、家を出て寮に住んでお
りました。内心では、早くこの国から出て
行きたいという気持ちがありました。
　私は高校生の時はリオンという街に住み、そこで小学生の勉強会や、
高校生の勉強会、その他様 な々物を販売しているお店で働きました。
　高校卒業後、大学に進学し、在学中にインターネットで服と化粧マス
クを卸す仕事を始めました。その後、大学を卒業してからの生活に不
安を抱き、小さい頃から憧れていた日本で生活したいと思いました。両
親に相談したところ、父には反対されましたが、自分一人でなんとか日
本に行って頑張る気持ちで、大学2年でやめ、まず日本語を勉強する
ためにヤンゴンに行きました。
　ヤンゴンでは日本に行く手助けをするエージェンシーも見つかり、それ
と同時にミャンマーで日本の物を売る店での仕事も決まりましたので、ヤ
ンゴンで朝から夕方まで働き、帰ってからは日本語の勉強をするという生
活で、ようやく日本に留学できるチャンスを貰えました。父にあらためて頼
み込んで、1年間だけの学費として150万円を借りることができました。
そしてようやく日本に来ることができました。
　日本に来てからは、お弁当を作る会社で働くことができました。オーバ
ーワークが続きましたが、父から借りた学費を返すためにたくさん仕事を
しました。
　その後、ロータリーから奨学生という制度を利用したらどうかという話
を頂き、専門学校に入学させて頂きました。皆様のからの奨学金を頂
いて、今はすごく豊かな生活をしています。皆様、ありがとうございました。
資格取得の勉強も頑張ってパソコンのエクセルの資格に学校内で私一
人だけが合格しました。勉強するのにも不安な気持ちがなく進められる
のは、皆様のお陰だと思っています。
　ロータリーの奨学生を受けることができたのは大変幸福なことです。さ
らに小林ママと出会ったことはすごく幸せなことだと思いました。私の母
は「服装をきちんとして美しく幸せな生活をして欲しい。」といつも言って
くれています。日本の歌の※「365日の紙飛行機」という歌を歌いながら
これからも頑張ろうと思います。これからも宜しくお願いします。
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　皆さん、こんにちは。本日のお客様を紹介致しま
す。ミャンマーからいらしております、今年度米山
奨学生ヤダナー・ウー様、郡山アーバンRCより米山奨学生カウンセ
ラーの小林悦子様、地区米山記念奨学会学友委員会委員のチン
タカ・クマーラ・ウィジェシンへ様です。
　ロータリー米山記念奨学事業は、公益財団法人ロータリー米山
記念奨学会を、日本のロータリーと共同で運営しております民間の
奨学団体であります。日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し、
支援する国際奨学事業を行っている奨学会です。現在郡山RCで
は、地区に米山記念奨学会委員会の副委員長として菅野エレクト、
米山記念奨学会選考委員会小委員長として中原副幹事が地区の
方で活躍して頂いております。この奨学事業は1952年、東京RC
発表の米山基金から始まりました。米山梅吉さんの功績を称え後世
に残る事業として、平和日本を世界に伝え、国際親善と世界平和
に寄与したいという戦後のロータリアンの強い願いがこもっておりま
す。特徴は毎月1回以上、世話クラブの例会に出席して、奨学期
間終了後もロータリー学友として国際ロータリーの国際的コミュニティ
に参加できるという形になっております。年間予算が14億円前後、
年間900人の奨学生を世話しており、民間の奨学金では国内で最
大規模です。当然ながら寄付で成り立っており、普通寄付として、
当クラブは5,000円×人数分を毎年寄付しております。もう一つは特
別寄付というのがあり、これはロータリアンであってもなくても寄付す
ることができます。30,000円を寄付すると準米山功労者になり、
100,000円になると第1回の米山功労者となります。1,000,000円を
超えますとメジャードナーということになります。まず準米山功労者そ
してマルチプルを何とかみんな達成できるように、今後とも是非ご協
力お願い致します。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　中央分区の初瀬さんからご案内が来ています。
地区公共イメージIT委員長の町田 晃さんの名前
で、ポリオ撲滅キャンペーン活動ということで、今度の日曜日に郡山
駅前で募金活動を行います。午後2時から2時間程度で行います
ので、興味のある方はお手伝い頂きたいと思います。

幹事報告 橋本　勝 幹事

◎本日はどうぞ宜しくお願い致します。
 郡山アーバンRC　小林悦子君
◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。ヤダナー・ウーさ
んの卓話を楽しみにしてます。橋本裕君の入会を歓迎します。
 佐藤尚宏君
◎本日は第13回例会です。ヤダナー・ウーさんの卓話楽しみに！
　また、橋本裕君の入会を歓迎して！ 橋本　勝君
◎ヤダナー・ウーさん、ようこそ。小林カウンセラー、チンタカ学友会
会長を同じく歓迎して。 石黒秀司君、菅野秀士君

◎今年度米山奨学生ヤダナー・ウーさん、本日はありがとうございま
す。カウンセラー小林悦子さん、地区米山委員チンタカさん、あ
りがとうございます。 池田達哉君
◎米山奨学生ヤダナー・ウーさんを歓迎して。卓話、楽しみにして
います。 中原喜範君

◎ヤダナー・ウーさん、Welcome！ 前田泰彦君
◎ヤダナー・ウーさんの卓話、宜しくお願いします。ポリオ根絶募金
も宜しくお願いします。 高橋孝行君
◎石井敏久さんに午前中お会いして参りました。皆様に宜しくとおっ
しゃっていました。 初瀬照夫君
◎父・敏久の病気療養に際しまして、応援のお言葉をたくさん頂戴
致しました。父も頑張りますとのこと。皆様ありがとうございました。

 石井祐一君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

総員／ 102名　出席／ 57名　欠席／ 45名
出席率／ 55.88％　前回修正率／ 53.33％
他クラブ出席／ 5名

出席報告 有賀隆宏 委員長 地区米山記念奨学会
学友委員会委員

　10月は米山月間です。私も米山奨学生でした。今は学友会の会
長をさせて頂いております。石黒ガバナーの時に、スリランカ学友会
は皆さんのお陰で186万円の寄付を頂きまして、人工呼吸器を8台
買うことができました。それは今もコロナ対策で動いています。心より
感謝を申し上げます。

チンタカ・クマーラ・ウィジェシンヘ氏

RLI第5期パート1修了書授与

　ついこの間の8日にRLIパート2を受けて参りまし
た。あともう1回12月にあるそうです。まる1日かかりますが、たいへ
ん勉強になりますので、是非皆さんも受けたらいいのではないかと思
います。

菅野秀士君

ロータリー財団委員会

　既に募金箱は用意してありますが、ポリオ絶滅と
いうことで皆さんに募金をお願いしております。大変皆様にはご協力
頂きましたことを御礼申し上げます。10月24日は世界ポリオデーで、
国際ロータリーの一番重要な目標としておりますポリオ絶滅の日という
ことになりますが、今回バザーをその一環として私ども郡山RC財団
が独自でやるということです。11月8日㈰に大町商店街でバザーを
行います。是非ご寄付をお願いします。

高橋孝行副委員長

プログラム紹介

　先週の例会で「今週はヤダナー・ウーさんの卓話
になります」と申しましたところ、こんなにたくさんのご参加を頂きましてあ
りがとうございました。皆さんの米山への関心を、非常に私は感動して
おります。今年度米山奨学生ヤダナー・ウーさんの卓話をお願いします。

池田達哉 米山記念奨学会委員長

今年度米山奨学生　ヤダナー　ウー氏 （ミャンマー）

ゲスト卓話
「米山記念奨学生としての今」

　ミャンマーは私が小さい時から今まで、男女の差別がすごく多い国で

〒963‒0115  郡山市南 2‒58

㈱オートデンソーマルヤマ
代表取締役 丸　山　　弘

☎ 945‒5388　　945‒5398
〒963‒8044  郡山市備前舘 1‒58

福菱冷熱㈱
代表取締役 矢　部　浩　樹

☎ 923‒2548　　927‒0317

新会員紹介
　橋本裕君をご紹介致します。職業分類はスクラッ
プ業、生年月日は昭和52年8月3日、最終学歴が
東北学院大学工学部卒業、奥様とお子様が3人、趣味は散歩と読
書です。

有賀隆宏君

新入会員挨拶

　伝統と格式ある郡山RCに入会を認めて頂きまし
てありがとうございます。若輩ではありますが、精一杯活動させて頂
きたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。
 所　属　親睦活動委員会
 推薦人　堀川紀房君、有賀隆宏君

㈱白川商店 代表取締役　橋本　裕君

　「ロータリーの友」10月号を紹介いたします。
横組　　4頁　RI会長メッセージ「ポリオに光をあてる」　　　
　　　　7頁　米山月間＆ロータリー学友参加推進週間
　　　　　　 「ともに生きる世界への伝言」
　　　12頁　ロータリー米山記念奨学会資料
　　　14頁　ロータリーの友創刊「創刊70周年特別企画」
　　　29頁　エバンストーン便り
縦組　　4頁　デジタル時代の企業改革が会社と地域を変える
　　　20頁　すごいロータリーの友がいたもんだ

雑誌委員会報告
佐久間盛徳 委員長

　来週の水曜日に親睦ゴルフコンペをグランディ那
須白河で22名で開催してきます。組み合わせにつきましては変更が
ありますので、後程お送り致します。表彰式は龍宮城の西ノ内店で
やりたいと思います。11月15日にも親睦ゴルフコンペを矢吹ゴルフク
ラブで開催しますので、多くの皆さんの参加を宜しくお願いします。

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

郡山RC再発会記念日例会（10/30）
郡山ビューホテルアネックス

次 回 第15回例会
令和4年10月27日㈭

※NHK連続テレビ小説『あさが来た』の主題歌。
　女性の生き方に制約の大きかった時代のヒロインの人生を、紙飛行
機に例えた歌。


